

MGV Sommerfest am NaturFreundehaus

Mittlerweile kann man fast schon von einer kleinen Tradition sprechen, dass sich der Gesamtverein einmal im Jahr zum Sommerfest am NaturFreundehaus trifft. So auch wieder am vergangenen Freitag, 28.06.2024. Eingeladen waren die Sängerinnen und Sänger aller drei Chöre mit ihren Angehörigen, passive Mitglieder und Freunde des Vereins. Und es war das bislang größte Treffen dieser Art mit über 80 teilnehmenden Personen. Bei herrlichem Wetter, kühlen Getränken, deftigem aus der Pfanne und leckerem Salat- und Nachtischbuffet, zu dessen Vielfalt zahlreiche Anwesende beigetragen haben, konnte dieser schöne Sommerabend gemeinsam genossen werden. Auch das ein oder andere gemeinsam gesungene Lied erklang in Begleitung von Heinz Hollstein am Akkordeon. Eine rundum gelungene Veranstaltung, die die Gemeinschaft im Verein über die einzelnen Chöre hinaus stärkt. Herzlichen Dank an alle helfenden Hände, die zum Gelingen beigetragen haben.



Ein Teil der Gäste auf der schönen Terrasse am NaturFreundehaus